



4580ff6

el Díario Lautaro, Temuco, 1º X-1983 p.5.

Mañana domingo: Teatro de Feria estrena obra de Isidora Aguirre

El grupo Teatro de Feria de Temuco estrena mañana domingo, a las 20.30 horas, la obra "¿Quién tuvo la culpa de la muerte de la María González?", de Isidora Aguirre, en la sala de la disco Club 1.020, ubicada en Manuel Montt 1027, edificio Tuma. El grupo tetral continuará las presentaciones de esta obra el lunes y martes en el mismo horario y lugar.

Con esta obra, el director del Grupo, Andrés Pavez, se despide de Temuco, pues se va becado a Francia. Andrés Pavez partirá el 13 de octubre rumbo a Madrid y luego a París: "Voy becado por el gobierno francés.

Esto es muy importante para mí porque podré perfeccionarme como actor y ver nuevos montajes, además que podré impregnarme de la técnica europea en cuanto a obras de teatro y puestas en escena. Todo eso pienso

través de un gran espectáculo".

Andrés Pavez estará durante tres meses en Europa. El artista expresó que "Hago un llamado al público para que asista a la obra, ya que los fondos que se recauden servirán para financiar parte de mi estudio en Europa".

La obra de Isidora Aguirre es un crónicas social sobre el suicidio de una joven embarazada, y durante el transcurso del montaje se trata de buscar al causante de esta muerte. Entre los personajes hay una beata; un matrón de barrio, un vendedor ambulante, un suplementero, y el periodista que hace el reportaje. El grupo Teatro de Feria está integrado por cinco actores.

Teatro de Feria estrena obra de Isidora Aguirre. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro de Feria estrena obra de Isidora Aguirre. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)